

СОДЕРЖАНИЕ

Представляем тему номера 6

СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО И ФАКТОРЫ, ВЛИЯЮЩИЕ НА СТАБИЛЬНОСТЬ ПРАВА

Залесны Я. Стабильность законотворчества и применения права как предпосылка прочности общественного строя 7
Путило Н. В. Социальное государство постиндустриальной эпохи: прогнозы и тенденции 14

ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ПРАВА И ГОСУДАРСТВА; ИСТОРИЯ УЧЕНИЙ О ПРАВЕ И ГОСУДАРСТВЕ

Архипов С. В., Шкабин Г. С. Опыт организации поселений ссыльных в реализации колонизационной политики России в первой половине XIX в.: историко-правовой аспект 24
Полянский П. Л. Вклад Рабкрин в разработку постановления «О карательной политике и состоянии мест заключения» 1928 года 36

КОНСТИТУЦИОННОЕ ПРАВО; КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС; МУНИЦИПАЛЬНОЕ ПРАВО

Кожевников О. А. Цифровизация социальных обязательств государства в условиях коронавирусных ограничений в РФ (опыт 2020 г.) 52
Липчанская М. А. Правовое регулирование и защита конституционного права на медицинскую помощь и охрану здоровья в условиях пандемии и развития ИИ 58
Некрасов С. И. Социальные права граждан Союзного государства: проблема выравнивания и реализации. 68
Певцова Н. С. Взаимосвязь права на физическую неприкосновенность с правом на охрану здоровья и медицинскую помощь: конституционно-правовые и этические аспекты 81
Ходусов А. А. Российская Федерация как социальное государство: конституционно-правовая регламентация и механизм реализации 89

УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ; УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО

Антонян Ю. М. Убийство: размышления о преступлении и наказании 96
Атабеков К. К., Супатаева Ж. Э. О некоторых некорректных практиках в борьбе с «отмыванием» нелегальных доходов в Кыргызстане 107

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Кашин В. Б. Рецензия на научный доклад: Проблемы совершенствования управления в условиях глобальной нестабильности: международный, внутригосударственный, региональный и местный уровни: ежегодный научный доклад Центра исследований проблем территориального управления и самоуправления / отв. ред. В. В. Балытников. М.: МГОУ, 2021. 174 с. 114
Комарова В. В. Рецензия на научный доклад: Проблемы совершенствования управления в условиях глобальной нестабильности: международный, внутригосударственный, региональный и местный уровни: ежегодный научный доклад Центра исследований проблем территориального управления и самоуправления / отв. ред. В. В. Балытников. М.: МГОУ, 2021. 174 с. 116
Балытников В. В., Чертков А. Н. О состоявшейся презентации доклада «Проблемы совершенствования управления в условиях глобальной нестабильности»: международный, внутригосударственный, региональный и местный уровни» 119
Балытников В. В., Гришковиц А. А., Сергеев А. А., Чертков А. Н., Штукин В. В. Анонс ежегодного доклада Центра исследований проблем территориального управления и самоуправления за 2021 год . . . 123

CONTENTS

Introducing the Theme of the Issue 6

SOCIAL STATE AND FACTORS AFFECTING THE STABILITY OF LAW

J. Zalesny. Stability of Legislation and the Application of Law as a Precondition for the Strength of the Social System 7
N. Putilo. Post-industrial Social State: Forecasts and Trends 14

THE THEORY AND HISTORY OF LAW AND STATE, THE HISTORY OF DOCTRINES ON LAW AND STATE

S. Arkhipov, G. Shkabin. Experience in the Organization of Exiled Settlements in the Implementation of the Colonization Policy of Russia in the First Half of The 19th Century: Historical and Legal Aspect 24
P. Polyansky. The Contribution of the Rabkrin to the Development of the Resolution of 1928 "On the Punitive Policy and the State of Places of Detention" 36

CONSTITUTIONAL LAW, CONSTITUTIONAL COURT PROCEEDING, MUNICIPAL LAW

O. Kozhevnikov. Digitalization of Social Obligations of the State in the Conditions of Coronavirus Restrictions in the Russian Federation (Experience of 2020) 52
M. Lipchanskaya. Legal Regulation and Protection of the Constitutional Right to Medical Care and Health Protection in the Context of the Pandemic and the Development of AI 58
S. Nekrasov. Social Rights of Citizens of the Union State: The Problem of Alignment and Implementation 68
N. Pevtsova. Correlation between the Right to Physical Inviolability and The Right to Healthcare and Medical Care: Constitutional-Legal and Ethic Aspects 81
A. Khodusov. Russian Federation as a Social State: Constitutional Legal Regulation and Implementation Mechanism 89

CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY, CRIMINAL EXECUTIVE LAW

Yu. Antonyan. Murder: Thinking about Crime and Punishment 96
K. Atabekov, Zh. Supataeva. On Some Incorrect Practices in Combating "Laundering" of Illegal Proceeds in Kyrgyzstan 107

SCIENTIFIC LIFE

V. Kashin. Review Of the Scientific Report: Balytnikov V. V., Ed. Challenges to Governance Development in Global Instability: International, Domestic, Regional and Local Levels: Annual Scientific Report of the Centre for Research on Territorial Governance and Self-Government 114
V. Komarova. Review of the scientific report: Balytnikov V. V., ed. Challenges to Governance Development in Global Instability: International, Domestic, Regional and Local Levels: Annual Scientific Report of the Centre for Research on Territorial Governance and Self-Government 116
V. Balytnikov, A. Chertkov. On the Presentation of the Report "Challenges to Governance Development in Global Instability: International, Domestic, Regional and Local Levels" 119
V. Balytnikov, A. Grishkovets, A. Sergeev, A. Chertkov, V. Shtukin. Advertising Annual Report of The Research Center For Territory Governing and Self-Governing Problems, 2021. 123